

MINI

COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

8 de septiembre de 2025

MINI vuelve a obtener las mejores calificaciones: cinco estrellas en las pruebas de choque Euro NCAP para el MINI Cooper y el MINI Aceman.

Las mejores calificaciones para el MINI Cooper y el MINI Aceman en las pruebas de choque Euro NCAP: con la última calificación de 5 estrellas, cuatro modelos de la nueva familia MINI cuentan ahora con la máxima calificación en seguridad.

Excelente rendimiento general en materia de protección contra colisiones y equipamiento con tecnología punta para evitar accidentes: estos son los requisitos para obtener la calificación de 5 estrellas en el Euro NCAP (Programa Europeo de Evaluación de Automóviles Nuevos). El MINI Cooper de 3 puertas y el MINI Aceman han obtenido esta máxima calificación del Instituto Europeo de Protección al Consumidor por su seguridad en todas las versiones de motor. La máxima calificación también se ha conseguido gracias al amplio equipamiento de serie con sistemas de asistencia a la conducción relacionados con la seguridad.

Cuarta calificación máxima en NCAP para la familia MINI actual.

Las calificaciones máximas obtenidas por el MINI Cooper y el MINI Aceman no son los primeros premios para la familia MINI actual: el [MINI Cooper totalmente eléctrico](#) y el [MINI Countryman](#), también han recibido cinco estrellas por su alto nivel de seguridad. Las dos últimas calificaciones máximas en la clasificación Euro NCAP subrayan una vez más el compromiso de la marca de fabricar vehículos que no solo sean extremadamente atractivos, sino también especialmente seguros.

Máxima calificación en cuatro categorías de seguridad.

El MINI Cooper de tres puertas alcanza una calificación de cumplimiento de seguridad del 83% en la categoría de protección de los ocupantes y del 82% en seguridad infantil. Con una calificación del 81% en protección de peatones y del 77% en asistentes de seguridad, el modelo está certificado como de alto nivel de seguridad en general, especialmente en el segmento de los coches pequeños. El MINI Aceman obtuvo muy buenos resultados, con un 83% en protección de los ocupantes y un 87% en seguridad infantil, y también obtuvo buenas puntuaciones en protección de peatones (77%) y asistentes de seguridad (79%).

Todas las variantes del modelo impresionan en términos de seguridad.

La calificación de 5 estrellas de Euro NCAP se aplica a todas las variantes de motor de cada modelo: el MINI Cooper C de tres puertas, el MINI Cooper S y el MINI John Cooper Works, así como el MINI Aceman en las variantes MINI Aceman E, MINI Aceman SE y MINI John Cooper Works Aceman, todos ellos obtuvieron buenos resultados en las pruebas de seguridad pasiva y activa.

Euro NCAP: referencia europea en materia de seguridad.

Euro NCAP es una iniciativa de asociaciones automovilísticas y organismos gubernamentales para evaluar la seguridad de los vehículos nuevos. El objetivo es mejorar la protección de los ocupantes y otros usuarios de la vía pública. Las calificaciones otorgadas por el instituto de pruebas Euro NCAP son una referencia europea en materia de seguridad en caso de accidente y se están endureciendo continuamente.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante premium de automóviles y motocicletas del mundo, y también proporciona servicios financieros premium. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2024 fue de 11,0 mil millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 142,4 millones de euros. A 31 de diciembre de 2024, BMW Group tenía una plantilla de 159.104 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: http://twitter.com/MINI_España

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: http://www.youtube.com/MINI_España